

PEMDES

Dukung Ketahanan Pangan Nasional, Polresta Magelang Tanam Jagung Serentak 1 Juta Hektar

Agung widodo - MAGELANG.PEMDES.WEB.ID

Jan 21, 2025 - 20:41



Foto: Polresta Magelang bersama berbagai elemen masyarakat menggelar kegiatan penanaman jagung serentak di Dusun Ngablak, RT 01/RW 06, Desa/Kecamatan Ngablak, Kabupaten Magelang, pada Selasa (21/01/2025).

[MAGELANG](#)- Dalam rangka mendukung program swasembada pangan nasional tahun 2025, [Polresta Magelang](#) bersama berbagai elemen masyarakat menggelar kegiatan penanaman jagung serentak di Dusun Ngablak, RT 01/RW 06, Desa/Kecamatan Ngablak, Kabupaten Magelang, pada Selasa (21/01/2025). Program ini merupakan bagian dari aksi nasional penanaman jagung serentak di area seluas 1 juta hektar.

Kapolresta Magelang, Kombes Pol Herbin Garbawiyata Jaya Sianipar, S.I.K., S.H., memimpin langsung kegiatan tersebut didampingi Wakapolresta Magelang, AKBP Imam Safii, S.I.K., M.Si. Turut hadir pejabat Pemkab Magelang, Kodim 0705/Magelang, Forkopimcam Ngablak, Paguyuban Kepala Desa, serta Kepala RPH Kedu Utara.

"Kegiatan ini adalah bentuk implementasi dari Asta Cita Presiden RI untuk memperkuat ketahanan pangan nasional. Polresta Magelang berkolaborasi dengan masyarakat, TNI, pemerintah daerah, dan berbagai pihak lainnya demi meningkatkan hasil pertanian dan kesejahteraan petani di Kabupaten Magelang," ujar Kombes Pol Herbin dalam sambutannya.

Magelang, yang dikenal memiliki area pertanian luas, menjadi lokasi strategis untuk mendukung pencapaian swasembada pangan. Program ini juga dimaksudkan untuk mempererat hubungan antara Polri, TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat melalui kerja sama di bidang pertanian.

Sementara itu, Kabag SDM [Polresta Magelang](#), Kompol Andy Wasono, S.Psi., M.Psi., Psikolog, menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan langkah konkret Polri dalam memberikan contoh nyata pentingnya kolaborasi untuk mendukung ketahanan pangan nasional.

"Kami harap kegiatan ini tidak hanya meningkatkan produksi jagung, tetapi juga memotivasi masyarakat untuk lebih aktif dalam mendukung program pertanian nasional. Langkah ini adalah wujud nyata Polri hadir untuk membantu masyarakat dan pemerintah," jelas Kompol Andy.

Program penanaman jagung serentak ini juga diharapkan dapat mendorong inovasi dan kesadaran masyarakat dalam memanfaatkan lahan pertanian secara maksimal. Langkah ini tidak hanya membantu meningkatkan hasil pangan, tetapi juga memperkuat ketahanan pangan di tingkat daerah hingga nasional.

Polresta Magelang bersama seluruh pihak berkomitmen untuk terus mendukung program ketahanan pangan dan berkontribusi aktif dalam pembangunan nasional, khususnya di sektor pertanian. (Humas)